

Vienne - Châtelleraut - Société

L'art de cultiver l'optimisme

12/03/2016 05:32



Yves de Montbron, Olivia Moore et Philippe Croizon avec les organisatrices de la soirée Julia Terrien et Françoise Ballet-Blu.

Qu'on nous pardonne la facilité. Mais c'est une soirée pleine d'optimisme, vraiment, à laquelle il a été donné d'assister jeudi soir. A l'initiative des industriels et acteurs économiques, l'événement a rassemblé près de trois cents personnes à l'Angelarde. Le message de la soirée était simplissime : po-si-ti-vons ! Les intervenants avec Philippe Croizon, star du soir, ont donné leur vision de l'optimisme et (surtout) du dépassement de soi. Olivia Moore a particulièrement séduit l'assistance avec son témoignage et un sketch de son spectacle « Mère indigne ». Cette ancienne cadre de L'Oréal s'est reconvertie dans le théâtre et le one-woman-show. Et pour le coup, c'était une bonne décision ! Yves de Montbron, secrétaire national de la Ligue des optimistes de France, a délivré un message très encourageant sur la manière d'envisager sa propre vie. Quant à Philippe Croizon, il a livré un récit parfois poignant sur son expérience. La soirée lui a permis aussi de lancer officiellement son prochain défi : courir le Dakar 2017 en tant que pilote.